
qqqqq Interrogazione n. 163
presentata in data 30 settembre 2010
a iniziativa del Consigliere Carloni
“Problematiche dello smaltimento della sabbia nei porti marchigiani”
a risposta scritta

Il sottoscritto Consigliere regionale Mirco Carloni,
Premesso:
che nella maggior parte dei porti della regione Marche vi è una problematica generaliz-

zata riguardante l’insabbiamento all’uscita dei porti che provoca gravi danni anche per il
settore della nautica;

che la costa e il sistema portuale sono una risorsa fondamentale per la regione Marche
e che la funzionalità dei porti stessi viene messa in seria difficoltà;

che altre Regioni al fine di risolvere tale problema hanno chiesto al Ministero un sito in
mare dove andare a depositare la sabbia che viene dragata nei porti;

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:
1) le motivazioni per cui non è si sia ancora provveduto a risolvere efficacemente questa

persistente problematica;
2) se intenda intervenire presso il Ministero dell’ambiente al fine di richiedere l’assegnazio-

ne di un sito nel Mar Adriatico per il deposito della sabbia che viene dragata nei porti,
risolvendo così positivamente la grave situazione venutasi a creare.


